

23 jun 2023 - 11:14 a. m.

Gobierno estudia declarar emergencia social y económica por crisis en La Guajira

Desde París, el presidente confirmó que evalúa medidas especiales para atender la crisis del agua que crea el fenómeno de El Niño, que se ve agravado por la situación climática.



1



Guardar

Redacción Política



El presidente Gustavo Petro en la Alta Guajira, en compañía de la ministra de Vivienda, Catalina Velasco Campuzano, en octubre de 2022.

Foto: Presidencia de Colombia

Escucha este artículo



0:00 / 3:01 1X

Desde Francia, el presidente Gustavo Petro, anunció que el gobierno se encuentra estudiando la posibilidad de declarar una emergencia social y económica, “dadas las causas que sobrevienen principalmente en el territorio de La Guajira, al rededor del fenómeno de El Niño”.

El mandatario, que se encuentra en París en la Cumbre para un Nuevo Pacto Financiero Mundial, explicó que “la agudización de la crisis climática que eleva la temperatura en promedio 1.5 grados” y que esto “puede hacer perdurar en el tiempo el fenómeno de El Niño”. Petro afirmó que todo lo anterior “crea una emergencia obvia que es el agua, la sed. Vamos a tratar de enfrentarlo con unas medidas específicas”.

Le recomendamos: Los retos del Pacto Histórico de cara a la segunda legislatura del Congreso

Como principales problemas en el territorio de La Guajira, el presidente identificó el agua, “los niños y niñas que mueren es por la falta o la mala calidad del agua”, la salud y la economía. Sobre esto último, precisó que es necesario fortalecer “la base económica, que pudiese hacer sostenible la presencia de los pueblos indígenas y la población general en territorio guajiro, que va a ser muy afectado por la escasez”.

El presidente Gustavo Petro liderará la próxima semana la jornada “Gobierno con el pueblo” en el departamento de La Guajira. Desde el lunes 26 de junio, el Gobierno del Cambio, el presidente y su gabinete, despachará desde este territorio del extremo norte del país, en el que desarrollará una agenda para atender las peticiones y las principales necesidades de su población.

Específicamente habrá encuentros con la comunidad en Riohacha, Uribia y Nazareth, Albania, Manaure y Maicao.

Le sugerimos: Petro confirma que Francia financiará con donaciones parte de

la reforma agraria

“Desde el 26 estaremos en La Guajira, todo el Gobierno, toda esa semana. Esa semana de gobierno en la Guajira mostrará que instituciones se quedan en la retórica, en donde están los obstáculos que deben ser removidos para cumplir con la sentencia constitucional”, afirmó Petro, haciendo referencia a la sentencia de la Corte Constitucional que ordenó en 2017 proteger los derechos al agua, la alimentación y la salud de la población wayuú.

Se prevé que en la jornada se entreguen títulos de propiedad, instalaciones pediátricas para atender la desnutrición y terrenos para construir un hogar de paso y atención nutricional, y un centro de acogida de madres gestantes.

Conozca cómo votan los senadores y representantes a la Cámara en ‘Congreso a la mano’.

👉 **Lea más sobre el Congreso, el gobierno Petro y otras noticias del mundo político.**

Temas recomendados:

[Política](#)[noticias](#)[Colombia hoy](#)[Noticias de hoy](#)[Noticias de política](#)[Gustavo Petro](#)

Síguenos en Google Noticias 

[Ir a los comentarios](#)